



Umat Kristiani harus selalu kompak dikehidupan antar umat beragama dalam kebinekaan

Wakil Bupati Sanggau Yohanes Ontot menghimbau umat Kristiani agar tidak terpancing isu sara yang sedang marak saat ini. Ia pun mengingatkan warga Parindu untuk tidak balas-membalas statemen di media sosial. "Kita jangan terpancing isu yang sedang marak saat ini, dan jangan balas-membalas statemen di media sosial. Mestinya kita mengamalkan cinta Kasih yang sebagai umat Kristiani serta selalu kompak dikehidupan antar umat beragama dalam kebinekaan", kata Yohanes Ontot lewat sambutannya pada Perayaan Natal Bersama Umat Kristiani Tahun 2016 & Tahun Baru 2017 di Gedung Serba guna Parindu (10/01).

Perayaan Natal Bersama ini diawali dengan penyalaan lilin Natal umat Kristiani Parindu oleh Wakil Bupati Sanggau, dilanjutkan dengan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sanggau.

Romo Erwin, OFM Cap lewat renungannya menyampaikan bahwa, ada yang harus diperbaiki dalam hidup yaitu kekerasan, dan perselihan antar agama dan suku. Pastor Erwin menyatakan lewat Perayaan Natal Bersama ini merupakan bentuk Bela Negara antar umat beragama, karena tidak hanya umat Kristiani yang diundang dalam Perayaan Natal Bersama ini, melainkan umat Nonkristiani juga diundang dalam Perayaan Natal ini. Begitu pula Sebaiknya ketika umat Muslim merayakan Idul Fitri, umat Non-Muslim juga diundang untuk merasakan kegembiraan tersebut. "Perayaan Natal Bersama ini merupakan bentuk Bela Negara antar umat beragama di Parindu, karena tidak hanya umat Kristiani yang diundang dalam Perayaan Natal Bersama ini, melainkan umat Nonkristiani juga diundang dalam Perayaan Natal ini. Begitu pula Sebaiknya ketika umat Muslim merayakan Idul Fitri, umat Non-Muslim juga diundang untuk merasakan kegembiraan tersebut", kata Pastor Erwin.

Ia pun berharap lewat doanya agar Pemimpin Sanggau tetap bekerja dengan baik membangun daerah menuju Sanggau maju dan terdepan karena Infrastruktur Sanggau akan semakin baik.

Umat Kristiani harus selalu kompak dihidupkan antar umat beragama dalam kebinekaan

Written by humas

Wednesday, 01 March 2017 02:10 -

Ketua Forum Kerukunan Umat beragama Kecamatan Parindu Pendeta Roy menyampaikan bahwa perayaan Natal ini bukan sekedar Perayaan seremonial saja yang dilakukan secara formalitas, tetapi Perayaan Natal ini merupakan media silaturahmi antar umat beragama.

Kehadiran Wakil Bupati Sanggau Yohanes Ontot di acara ini didampingi Wakil Ketua DPRD Kab. Sanggau Usman, S. Sos, M. Si, Anggota DPRD, beberapa kepala SKPD Kab Sanggau, Camat Parindu, serta Forkompimka Parindu.